
 
 

   

 

 

Fdl. Vendola giornata del credito: 
"Le banche facciano passo avanti per imprese" 

 
 “Le banche non offrono una spiegazione al seguente fenomeno: per quale ragione, piuttosto che 
sostenere gli investimenti e la crescita, continuano a finanziare i mercati speculativi?”.  

Così il Presidente della Regione Puglia Nichi Vendola intervenendo questa mattina presso la Fiera 
del Levante, alla Giornata del Credito promossa dallo stesso Ente fieristico. 

 “C’è qualcosa di misterioso – ha continuato Vendola – nel fatto che la Banca Centrale Europea 
abbia trasferito ai sistemi bancari nazionali quantità ciclopiche di risorse e che questo denaro non 
sia poi diventato un supporto per le piccole imprese e per le famiglie in difficoltà”. 
“Quando si interrompe - si è chiesto il Presidente della Regione Puglia - il meccanismo malato della 
finanziarizzazione dell’economia? Quando ci renderemo conto che l’economia senza lavoro, 
quell’economia che diventa gioco d’azzardo, è un avvitamento che produce crisi e catastrofe? ”. 
“Noi – ha evidenziato Vendola – in Puglia abbiamo una delle esperienze più avanzate: il 
finanziamento dei co-fidi. Cioè noi abbiamo cercato di porci il problema della strozzatura del 
mercato del credito e abbiamo attivato il fondo di garanzia (100 mln di euro) più cospicuo che sia 
stato messo in campo da qualsiasi regione d’Italia ”. 
“Naturalmente – ha concluso Vendola – questo intervento non libera il sistema d’impresa da quei 
problemi di quotidianità che chiedono alle banche un passo in avanti a sostegno della nostra 
economia”. 
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